



市議会を傍聴して

(原町区/伏見 清明さん)

6月14日から16日に一般質問があり、傍聴しての感想を述べさせていただきます。

一部の議員には、1月の市長選挙結果の影響からか、チラシを掲げ、市長に対して市政とは関係の無いと思われるような個人的なことまで、重箱の隅をつつくようなやり方で質問を続ける場面がありました。

このような言動を、議会の中で議長を含めて誰も注意するでもなく、傍聴していて全く不愉快な思いをしました。今回の発言(質問)は、桜井市長を選んだ市民を侮辱するのと同じではないかと思えます。

南相馬市内では、仕事が無く生活に困っている市民が多数いる中で、市議会議員に望むことは、仕事を増やすことや景気を良くすることであり、市民の幸せに繋がる行動をしてほしいということです。

議員の議会での議論には、是非、前向きで建設的な発言をしてほしいと感じた次第です。

9月の定例会(予定)

- 9月8日(水)
本会議…会議録署名議員の指名、会期の決定、諸般の報告、議案の提出及び説明
- 9月13日(月)・14日(火)・15日(水)
本会議…一般質問
- 9月16日(木)
本会議…議案に対する質疑
- 9月17日(金)
常任委員会…総務、文教福祉、建設経済
- 9月21日(火)・22日(水)・24日(金)
決算審査特別委員会
- 9月30日(木)
本会議…委員長報告(質疑、討論、表決)

※この日程は変更されることがあります。

議会を傍聴する際には、日程をご確認下さい。

● 問い合わせ…議会事務局 ☎24-5311

● 市のホームページ

<http://www.city.minamisoma.lg.jp/>

市議会傍聴市民アンケートをはじめました



備え付けの用紙をご利用ください

議会運営の参考とするため、議場出入口に「投票箱」を設置しました。本会議を傍聴した感想、意見や要望などをお聞かせください。

編集後記

合併して南相馬市になってからの議会だよりも本紙で第19号になりました。定例会ごと発行してありますから、定例会議会だけでも19回開催されたことになりました。

続けて読むとまだ浅いですが、南相馬市の歴史の移り変わりが感じられる事と思います。議会だより16号(昨年の11月1日発行)から、より分かりやすく見やすい紙面づくりということで、編集内容を変えました。

一般質問では私たち議員が、どのような政策を持つて議会や委員会に臨んでいるのか、議案を審議する際には、様々な角度から議論し、議案が成立していきます。その過程が感じられれば幸いです。また、私たち議員をもっと近くに感じて頂きたいということ、で、「ちよつとホンネ」という一言を付け加えました。いかがでしたでしょうか?感じたことがありますしたら、私たち議員に気軽に話しかけて下さい。

尚、これまでの議会だよりは、4階の議会事務局前に備えてあります。議会だよりを読みながら傍聴して頂けば、より理解が深まると思います。ぜひご利用下さい。

編集委員長 田中 一正